



# Sparkasse Zwickau Gut für die Region.

## Pressemitteilung:

### „Digitales Klassenzimmer“

Getreu dem Motto „Gutes tun für die Region“ unterstützt die Sparkasse Zwickau als verlässlicher Partner Bildung, Soziales, Kultur, Wissenschaft und Forschung.

Die Digitalisierung hat auch den Schulalltag erreicht und nimmt eine immer zentralere Rolle ein. Online-Medien sind bei der Wissensaneignung nicht mehr wegzudenken. Social-Media-Plattformen gewinnen immer mehr an Bedeutung, da Wissensinhalte schnell, einfach und visualisiert dargestellt werden können.

Zur Unterstützung und Förderung der Digitalisierung stellt die Sparkasse Zwickau finanzielle Mittel für die Schaffung digitaler Klassenzimmer bereit, um den Zugang zu diesen digitalen Medien leichter zu ermöglichen. Konkret betrifft dies z. B. die Anschaffung von interaktiven Flachbildschirmen. Diese speziellen Flachbildschirme bieten den Vorteil, das geschriebene Wort, wie wir es aus unserer Schulzeit noch sehr gut kennen, mit interaktiven Modulen wie Videoclips oder Animationen zu kombinieren und somit die analoge mit der digitalen Welt im Unterricht zu verbinden.

Die aktuelle Situation zeigt auch, wie sehr die Schulen auf die Digitalisierung angewiesen sind und welchen hohen Stellenwert diese in Zukunft einnimmt.

In unserem 175. Jubiläumsjahr ist es uns eine große Freude, als Hauptförderer das Projekt „Digitales Klassenzimmer“ zu unterstützen.

